

Raul Castro prend congé de la brigade médicale cubaine qui part en Sierra Leone



La Havane, 2 octobre (RHC-AIN) Le président cubain Raul Castro a pris congé des 165 professionnels de la santé qui sont partis apporter leur aide solidaire à la Sierra Leone, un pays durement frappé par l'Ébola.

63 médecins et 102 infirmiers cubains, qui comptent tous plus de 15 années d'expérience, prodigueront des soins aux malades et travailleront à la prévention pour éviter la propagation du virus.

Des responsables des brigades cubaines de la santé présentes au Libéria et en Guinée se sont également rendus en Sierra Leone, afin de créer les conditions nécessaires à l'arrivée des coopérants cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35299-raul-castro-prend-conge-de-la-brigade-medicale-cubaine-qui-part-en-sierra-leone>



Radio Habana Cuba